



INFO-NEGO #1

Bell Solutions Techniques

Consoeurs, Confrères et Fratrie,

Nous vous écrivons afin de vous transmettre une mise à jour importante concernant nos prochaines négociations.

Du 9 au 11 décembre derniers, les comités de négociation du Québec et de l'Ontario se sont réunis pour trois jours de préparation intensive. Au cours de cette période, nous avons travaillé à l'élaboration de propositions visant à répondre aux besoins et aux priorités de nos membres. Ensemble, nous avons également développé des stratégies afin d'assurer une approche concertée en vue de l'ouverture des négociations, prévue le 18 janvier à Montréal, au Québec.

L'un des résultats majeurs de ces rencontres est l'accord unanime des comités de ne pas entreprendre de négociations sans la conclusion préalable d'un Protocole d'Accord (PA) sur les services essentiels. Cette décision découle directement des défis rencontrés en 2022, alors que l'absence d'un tel protocole nous avait placés dans une situation de vulnérabilité. Votre comité est fermement déterminé à éviter qu'une telle situation ne se reproduise à l'avenir.

Veuillez noter qu'un préavis formel de négociation sera émis par les deux comités le 8 janvier. Nous tenons à vous assurer que nous maintiendrons des lignes de communication ouvertes avec tous les membres tout au long du processus de négociation. Des mises à jour régulières seront fournies pour vous tenir informés de nos progrès et de tout développement.

Veuillez également noter qu'un avis formel de négociation sera transmis par les deux comités le 8 janvier 2026. Nous tenons à vous assurer que des communications régulières seront maintenues avec l'ensemble des membres tout au long du processus de négociation. Des mises à jour fréquentes vous permettront de demeurer informés de l'évolution des discussions et de tout développement important.

Votre comité est impatient de retourner à la table des négociations afin de défendre vos intérêts.

Nous vous souhaitons une période des fêtes sécuritaire et chaleureuse, et espérons que vous pourrez profiter de moments précieux avec vos proches. Nos meilleures salutations, et au plaisir de renouer en 2026.

Votre comité de négociation,

Québec

Maxime Laflamme, Section locale 93
Karim Mazouz, Section locale 1021
Said Laouari, Section locale 1022
Patrice Lépine, Section locale 1024
Charles Saumur, National representative
CS|CN/cv_SEPB343

Ontario

Jim Fling, Local 34-O
Drew Kerrigan, Local 42
Jeff Mark, Local 47
Colum Lynn, Local 1996-O
Clayton Nunn, National representative



BARGAINING BULLETIN #1

Bell Technical Solutions

Sisters, Brothers and Siblings,

We are reaching out to provide you with an important update regarding our forthcoming negotiations.

From December 9th to 11th, the bargaining committees from both Quebec and Ontario gathered for three days of intensive preparation. During this time, we focused on developing proposals that align with the needs and priorities of our members. Collaboratively, we strategized to ensure a unified approach as we prepare to enter negotiations, which are scheduled to begin on January 18th in Montreal, Quebec.

A significant outcome of our committee meetings is our unanimous agreement to not initiate negotiations without a Memorandum of Agreement (MOA) for essential services. This decision is a direct response to the challenges we encountered in 2022, where the absence of an MOA left us in a vulnerable position. Our committee is committed to ensuring that we do not find ourselves in a similar situation again.

Please note that formal notice to bargain will be issued by both committees on January 8th. We want to assure you that we will maintain open lines of communication with all members throughout the negotiation process. Regular updates will be provided to keep you informed of our progress and any developments.

Your committee is eager to return to the bargaining table and advocate for your interests.

We wish you a safe and joyful holiday season, and hope you have the opportunity to spend quality time with your families. Best wishes, and we look forward to reconnecting in 2026!

Your bargaining committee,

Ontario

Jim Fling, Local 34-O
Drew Kerrigan, Local 42
Jeff Mark, Local 47
Colum Lynn, Local 1996-O
Clayton Nunn, National representative
CN|CS/cv_COPE343

Québec

Maxime Laflamme, Local 93
Karim Mazouz, Local 1021
Said Laouari, Local 1022
Patrice Lépine, Local 1024
Charles Saumur, National representative